

Mittwoch, 6. Mai 2009

Keine Angst vor der Schweinegrippe!

Alfons Zählke unterwegs

Viele sagen ja, hier ist nichts los. Stimmt - und zum Glück auch!

Mein Nachbar Kurti war gestern ganz entsetzt, als er seine Sau Mathilde husten hörte. Sofort griff er zu den gehorteten Mundtüchern und hingte eine gelbe Fahne an den Stall.

Nur keine Panik meinte ich und beruhigte ihn. Wenn hier ein Schwein schnieft, muss man nicht gleich an einen eingeschleppten mexikanischen Virus denken. Vom nächsten Flughafen sind wir weit entfernt. Und wer hat hier schon das Geld, in Mexico Urlaub zu machen?!

Und Dienstreisende? fragte Kurti .

Auch keine Angst neue ausländische Investoren machen anscheinend einen weiten Bogen um die Uckermark.

Hm gab er sich nachdenklich â€ž â€! du meinst also, hier in der Uckermark passiert nichts?!

Ganz gewiss! so wie es zurzeit aussieht, passiert hier gar nichts!!!

Bis demnächst,
Ihr Alfons Zählke!

Geschrieben von Alfons Zählke in Land & Leute um 13:33